

Ballschule beim TV 1888 Reinheim e.V.

Leider ist die Zeit der Straßenspiele vorbei. Früher traf man sich „auf der Gasse“ zum Fußball, Völkerball, Handball und auch zum Federball. Mit einer Schnur und alten Holzlatten wurden Tore und Netze gebaut.

Doch das ist Geschichte.

Mit Beginn des neuen Jahres bietet der TV188 Reinheim e.V. für seine Kleinsten (Alter 4 bis 6 Jahre) eine Ballschule an. Hier sollen die Jüngsten unter Anleitung des Übungsleiters Björn Kronfeld wichtige sportmotorische Grundkenntnisse erlernen, Bewegungserfahrung mit verschiedenen Sportgeräten sammeln und einzelne Ballsportarten kennenlernen. Der TV 1888 Reinheim als Vielspartenverein bringt aufgrund seines breiten Angebotes an Ballsportarten - Badminton (Federball), Basketball, Handball, Tischtennis und Volleyball - viel Knowhow in den einzelnen Ballsportarten mit. Nutzen auch Sie für Ihr Kind dieses sportartenübergreifende Bewegungs-Angebot - wir freuen uns auf Ihre Teilnahme.

Die Ballschule findet ab dem 25.01.2018 jeden Donnerstag in der Zeit von 15.00 Uhr bis 16.30 Uhr in der Hermann-Pösch-Halle, Hahner Straße 50, Reinheim, statt.